



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN

Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat
Lt.4 Gedung D Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon: (021) 57946042 Fax: (021) 57946085
Laman: www.dikti.go.id

Nomor : 0488 /E3.2/UND/2017

27 Februari 2017

Lampiran: satu berkas

Hal : Undangan Peserta Seminar Hasil
Riset Terapan

Yth. Ketua LP/LPPM/Direktur/Ketua

Sebagaimana dimaklumi bersama bahwa para pelaksana Penelitian/Riset Terapan (Hibah Bersaing, Ipteks, MP3EI dan STRANAS) yang telah selesai melaksanakan penelitiannya tahun 2016, **wajib** mempresentasikan hasil akhir penelitiannya sebagai salah satu bentuk pertanggungjawaban ilmiah. Sehubungan dengan hal tersebut, kami mengundang para peneliti dimaksud pada "Seminar Hasil Riset Terapan (yang telah selesai tahun 2016)" yang akan dilaksanakan pada:

hari/tanggal : Jumat, 17 Maret 2017 (*check-in* mulai pukul 12.00 WIB) s.d.
Sabtu, 18 Maret 2017 (*check out* pukul 12.00 WIB)
tempat : Hotel Basko Padang, Jl. Prof.Dr. Hamka No. 2A, Padang 25132,
Telp. 0751-704080
pembukaan : Jumat, 17 Maret 2017, mulai pukul 13.30 WIB

Kami mohon bantuan Saudara untuk menyampaikan informasi kepada nama-nama terlampir sebagai peserta seminar dengan memperhatikan hal-hal sebagai berikut.

1. Ketua Peneliti wajib hadir, ketua dapat diwakilkan apabila sakit atau berhalangan tetap (surat keterangan)
2. Bersedia sepenuhnya mengikuti kegiatan seminar.
3. Membawa bahan presentasi maksimal 5 slide (judul, roadmap, metodologi, hasil capaian dan Luaran) dalam bentuk *softcopy* (dalam *flash disk* atau CD)
4. Membawa produk bila memungkinkan (ukuran tidak terlalu besar) dan bukti-bukti luaran serta poster hasil penelitian dengan ukuran 70 cm x tinggi 70 cm.

Perlu kami informasikan bahwa Panitia tidak menanggung biaya perjalanan pulang-pergi peserta, konsumsi disediakan bagi 1 (satu) orang peserta selama kegiatan berlangsung, sedangkan akomodasi hanya disediakan bagi peserta di luar wilayah luar Padang.

Peserta Seminar yang tidak hadir akan mendapat sanksi berupa tidak diberikan pendanaan hibah penelitian kepada yang bersangkutan pada masa yang akan datang.

Atas perhatian dan bantuannya, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Riset dan Pengabdian
Masyarakat,

Tembusan:

1. Dirjen Penguatan Riset dan Pengembangan
2. Rektor Perguruan Tinggi Ybs
3. Koordinator Perguruan Tinggi Swasta Ybs.
4. PPK DRPM – Ditjen Risbang

Ocky Karna Radjasa
NIP 196510291990031001

Lampiran Surat Nomor 0488 /E3.2/UND/2017 tanggal 27 Februari 2017

Nama-nama peserta Seminar Hasil Riset Terapan Wilayah Padang

No.	Nama	Judul	Perguruan Tinggi	Skema
1	AKMAL DJAMAAN	PENGEMBANGAN IPTEK SEDIAAN PUPUK LEPAS LAMBAT (SLOW RELEASE FERTILIZER) DENGAN PENYALUT BIOPOLIMER	Universitas Andalas	Ipteks
2	ARIEF	Optimalisasi Pemanfaatan Produk Samping dan Produk Lahan Kelapa sawit Sebagai Bahan Pakan Menunjang Peningkatan Produktifitas Kambing Peranakan Etawah	Universitas Andalas	MP3EI
3	HASANUDDIN	Revitalisasi Silat Minangkabau bagi Penguatan Identitas dan Pembangunan Karakter dalam Mengelola Kemajemukan Bangsa	Universitas Andalas	Penelitian Strategis Nasional
4	INDRA JUNAIDI ZAKARIA	KOMBINASI TRANSPLANTASI KARANG DENGAN TERUMBU BUATAN UNTUK MITIGASI DAN ADAPTASI PERUBAHAN IKLIM PADA EKOSISTEM TERUMBU KARANG DI SUMATERA BARAT	Universitas Andalas	Penelitian Strategis Nasional
5	INDRADDIN	Model Pemberdayaan Institusi Lokal dalam Optimalisasi Pemanfaatan Remitan Migran Internasional Asal Sumatera Barat	Universitas Andalas	Penelitian Strategis Nasional
6	MARDIATI ZEIN	PENGEMBANGAN FORMULASI RANSUM KOMPLIT RUMINANSIA BERBAHAN LIMBAH SAWIT MELALUI OPTIMASI BIOPROSES RUMEN UNTUK Mendukung KETAHANAN PANGAN	Universitas Andalas	MP3EI
7	MOHAMMAD ALI SHAFII	Desain Reaktor Nuklir Berbasis Kapal Berdaya Rendah dengan Pendekatan Non Flat Flux	Universitas Andalas	Penelitian Strategis Nasional
8	NALWIDA ROZEN	Kebutuhan Unsur Mikro Tanaman Padi pada Sawah Intensifikasi yang Diberi Pupuk Organik Titonia Plus	Universitas Andalas	Penelitian Strategis Nasional
9	VERA PUJANI	Pengembangan Lintas Klaster E- tourism di Indonesia: Melalui Percontohan Daerah Bali, Mataram dan Sumatera Barat	Universitas Andalas	MP3EI